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Governo de SP vai aumentar em 23% 
o repasse para Apaes 

De “cara nova”, 
Biblioteca do 

Idoso conta com 
mais de 500 

obras literárias e 
oferece curso de 
inglês gratuito

Holambra sedia reunião do conselho de prefeitos da 
região com participação do Secretário de Estado do 

Turismo e Viagens
Holambra sediou nesta ter-

ça-feira, dia 17 de maio, a 233ª 
Reunião dos Membros do 
Conselho de Desenvolvimen-
to da Região Metropolitana 
de Campinas. O encontro foi 
realizado nas dependências 
do Bloemen Park, um dos 
principais atrativos turísticos 
da cidade, e contou com a 
participação do secretário es-
tadual de Turismo e Viagens, 
Vinicius Lummertz, e do chefe 
de gabinete da Secretaria de 
Estado da Habitação e ex-pre-
feito de Holambra, Fernando 
Fiori de Godoy, além de pre-
feitos e representantes dos 
municípios que compõem a 
RMC.
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O Governo do Estado 
de São Paulo vai aumentar 
em 23,85% o repasse feito 
para as Associações de Pais 
e Amigos dos Excepcionais 
(Apaes), que atendem alunos 
da Educação Especial no 
estado. O valor investido 
hoje através da Secretaria da 
Educação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) é de R$ 
128,8 milhões, assim o au-
mento anual representa R$ 
30,7 milhões. Em 2022, serão 

pagas duas parcelas restantes 
ao ano, em junho e setembro, 
que somam R$ 15,3 milhões. 

“Ontem à noite me re-
uni com a Federação das 
Apaes do Estado de São Paulo 
(Feapaes), que representa as 
Apaes no estado. Debatemos 
o apoio que o Governo de 
SP dá ao setor e autorizei o 
aumento de 24% no valor do 
repasse anual”, disse o Gov-
ernador Rodrigo Garcia. 

No total, serão benefi-

ciados 18.489 estudantes, 
sendo de 14.676 alunos com 
deficiência intelectual (DI) e 
3.813 alunos com transtorno 
do espectro autista (TEA), 
atendidos em 286 entidades, 
em 261 municípios do estado.  

“Todas as políticas da 
Educação têm que gerar 
benefício para os estudantes, 
eles sempre serão o nosso 
foco em tudo que fazemos e 
investimos. 

Inaugurada em 2014, a 
Biblioteca “Odete Megiato 
Bronzatti”, mais conhecida 
como Biblioteca do Idoso, 
está funcionando em um novo 
espaço. Em uma sala aconche-
gante, nos fundos do prédio do 
Instituto Coronel João Leite, o 
espaço cultural reúne obras de 
artistas locais e mais de 500 
títulos literários.Guaçuana é convocada para 

a seleção brasileira juvenil de 
taekwondo

Jaguariúna 
obtém pela 2ª 

vez consecutiva 
‘Nota A’ 
no índice 

de finanças 
do Tesouro 
Nacional

Educação de 
Artur Nogueira 

inaugura 
espaço para 

crianças 
autistas e 

necessidades 
especiais

Em reunião com 
Rodrigo Falsetti, 

Ingredion apresenta 
novo projeto e 

confirma geração 
de 150 postos de 

trabalho

Pela segunda vez consecu-
tiva, a Prefeitura de Jaguari-
úna obteve o melhor índice 
de avaliação da capacidade 
de pagamento (Capag) do 
Tesouro Nacional. O Capag 
é um dos principais indica-
dores financeiros do País, 
responsável pelo diagnós-
tico da situação financeira 
de estados e municípios. Os 
dados, referentes a 2021, 
foram divulgados neste mês 
pelo Tesouro.

Sempre investindo em in-
clusão, a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da Secre-
taria de Educação, inaugura 
uma nova sede para o Centro 
de Referência em Atendi-
mento Educacional Especial 
(Craee), além de implantar 
o Centro de Referência em 
Atendimento ao Transtorno 
do Espectro Autista (Cratea).

A partir de agosto do ano 
que vem, a Ingredion Brasil, 
instalada em Mogi Guaçu, 
passará a utilizar biomassa 
como principal combustível 
para a geração de energia tér-
mica no lugar do gás natural, 
que é combustível fóssil e, 
portanto, não renovável.

A guaçuana Amanda de 
Souza Ferreira, 15 anos, foi 
convocada para a seleção 
brasileira juvenil de taekwon-
do da categoria até 55kg. A 
Confederação Brasileira de 
Taekwondo (CBTKD) convo-
cou os atletas das gradações 
cadete e juvenil na última sex-
ta-feira, 13 de maio. A guaçua-
na irá representar o Brasil no 
Campeonato Pan-Americano 

entre os dias 29 e 30 de junho, 
em Heredia, na Costa Rica. 
Ao todo, 38 atletas foram 
convocados para a competi-
ção, sendo 18 lutadores (nove 
mulheres e nove homens) 
para a categoria cadete, que 
reúne taekwondistas nascidos 
entre 2008 e 2010, e 20 atle-
tas na juvenil (10 mulheres e 
10 homens) nascidos de 2005 
a 2007.
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Educação de Artur Nogueira vai 
inaugurar espaço para crianças 

autistas e necessidades especiais

De Artur Nogueira

Sempre investindo em 
inclusão, a Prefeitura 
de Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Educação, irá inaugu-
rar uma nova sede para 
o Centro de Referência 
em Atendimento Edu-
cacional Especial (Cra-
ee), além de implantar 
o Centro de Referên-
cia em Atendimento ao 
Transtorno do Espectro 
Autista (Cratea). O obje-
tivo é contribuir para o 
melhor desenvolvimento 
psicossocial e promover 
a autonomia dos alunos 
que possuem deficiências 
- da educação infantil ao 
ensino fundamental.

A cerimônia de inau-
guração acontece nesta 
quinta-feira (19), com a 
presença de autoridades 
locais. Com isso, Artur 
Nogueira se tornará uma 
das primeiras cidades 
da região a contar com 
um espaço exclusivo e 
altamente equipado para 
estudantes com necessi-
dades educacionais es-
peciais. Todos os serviços 
oferecidos serão 100% 
gratuitos.

O prefeito Lucas Sia 
frisa que os centros de 
referência não se tratam 
apenas de uma garantia 
ao direito fundamental 
à educação, mas corres-
ponde à uma melhor qua-
lidade de vida à criança e 
à sua família.

“Queremos promover 
saúde, desenvolvimento 
e dignidade aos estudan-
tes atendidos no Craee e 
Cratea. A inclusão escolar 
é uma forma de elimi-
nação de preconceitos, 
aproximando realidades 
diferentes e fazendo com 
que todos os envolvidos 
aprendam a conviver com 
as diferenças”, ressaltou.

O acompanhamento 
em ambos os centros de-
verá ser complementar 
ao ensino regular, sendo 
realizado, portanto, em 

turno inverso ao da esco-
larização. Os atendimen-
tos são para alunos de-
vidamente matriculados 
na rede regular de ensino 
pública municipal.

O novo espaço está 
localizado na Chácara 
Santa Isabel, na Rodovia 
SP-107, no Bairro São 
Bento, próximo à Dele-
gacia de Polícia. O prédio 
foi alugado pela Secreta-
ria de Educação, e conta 
com amplo espaço e boa 
localização para facilitar 
o acesso das famílias.

 CRATEA
A secretária de Edu-

cação, Débora Sacilotto, 
explica que a ideia de 
implantar o Cratea no 
município surgiu em de-
corrência das particula-
ridades do autismo, visto 
que a inclusão escolar 
deve respeitar alguns 
critérios, principalmen-
te o da individualidade. 
“Cada aluno com autismo 
é uma nova vida, com 
limitações e habilidades 
únicas que devem ser 
exploradas pelo sistema 
educacional, ou seja, não 
existe uma regra para ser 
seguida”, explicou a chefe 
da pasta.

Com o Cratea, a Pre-
feitura irá proporcionar 
qualidade de educação 
e de vida aos estudantes 
matriculados na Rede 
Municipal de Ensino com 
diagnóstico de Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA), por meio do de-
senvolvimento de pro-
cesso de ensino-apren-
dizagem com suporte te-
rapêutico, promovendo a 
inclusão em um processo 
estruturado e organizado, 
onde o estudante possa 
sentir-se seguro e com 
vínculos pré-estabeleci-
dos.

 CRAEE
Já o Craee foi criado 

em abril do ano de 2007, 
a partir da necessida-
de da formalização dos 
atendimentos aos alunos 
com necessidades educa-

cionais especiais. Lá são 
desempenhas atividades 
de atendimento aos alu-
nos, acompanhamento 
escolar; orientação fami-
liar; orientação e apoio 
aos educadores da rede; 
e encaminhamentos aos 
setores responsáveis.

Até então, o Craee es-
tava localizado nas de-
pendências da EMEF 
“Francisco Cardona” e 
na EMEF “Prefeito Ede-
raldo Rossetti”. Sua im-
plantação se deu pela 
grande demanda de casos 
na Rede Municipal de 
Educação, abrangendo a 
Educação Infantil e En-
sino Fundamental  (1º ao 
5º ano), relacionados às 
várias deficiências (audi-
tiva, intelectual, visual e 
motora), transtorno glo-
bal do desenvolvimento, 
síndromes, altas habili-
dades e pelas dificuldades 
e distúrbios de aprendi-
zagem, além de estimular 
e ampliar a prática efetiva 
da inclusão social.

O Craee conta atu-
almente com profissio-
nais especializados na 
área de Serviço Social, 
Psicologia, Pedagogia, 
Psicopedagogia, Tera-
pia Ocupacional, Fisio-
terapia, Fonoaudiologia, 
Educação Física Especial 
e Pedagogia especializada 
em Educação Especial 
- denominados Rede de 
Apoio -, que atuam nas 
Unidades Escolares do 1º 
ao 5º ano, e na Educação 
Infantil da Rede Munici-
pal de Ensino (de 4 meses 
a 5 anos e 11 meses).

Com a nova sede do 
Craee e Cratea, foi possí-
vel expandir as atividades 
oferecidas aos alunos 
atendidos. A Secretaria 
de Educação, através de 
edital de chamamento 
público, contratou ofici-
nas para trabalhar judô, 
música, dança e emoções, 
proporcionando, desta 
forma, o desenvolvimen-
to das habilidades e ta-
lentos dos alunos.

À medida que a 
tecnologia avança, 
surge a necessida-
de de termos mode-
los educacionais que 
atendam com dife-
rentes metodologias 
e de forma ampla às 
demandas da socie-
dade e do mercado 
de trabalho. Os es-
tudantes, especial-
mente aqueles que 
hoje estão no ensino 
médio, nasceram co-
nectados e esperam 
que a escola e a uni-
versidade apresen-
tem a eles ferramen-
tas e caminhos muito 
mais dinâmicos, e 
que efetivamente 
promovam a colabo-
ração e incentivem a 
criatividade.

Para as novas gera-
ções, atividades liga-
das a prototipagem, 
inovação, criativida-
de, design thinking, 
pensamento colabo-
rativo e diversida-
de já são familiares. 
É algo assimilado 
naturalmente por 
quem tem a cone-
xão e a dinâmica da 
internet como parte 
fundamental do dia 
a dia. Para mobilizar 
estes jovens cheios 
de talento e vontade 
de fazer acontecer, a 
educação precisa se 
transformar no sen-
tido de olhar para 
necessidades reais, 
que possam ser re-
solvidos de formas 
novas, ágeis e que 
incorporem elemen-
tos usados de ma-
neira intuitiva fora 
dos muros da escola. 
A abordagem STEM 
(sigla em inglês para 
Ciências, Tecnologia, 
Engenharia e Mate-
mática) está muito 
conectada com isso. 
Colocar em prática 
estes pilares, tornar 
palpável as teorias e 
ligar os conceitos à 
prática é o que move 
os estudantes, e o 
que realmente faz a 
diferença.

Neste sentido, os 
modelos verticais de 
educação vão abrin-
do espaço, pouco a 
pouco, para projetos 
colaborativos, que 
promovam o conhe-
cimento comparti-
lhado e para parce-
rias que fomentem o 
modelo de projetos, 
para além da sala 
de aula. Os benefí-
cios são muitos que 
se traduzem na for-
mação de cidadãos 
com múltiplas ha-
bilidades, que não 
se restringem ao co-
nhecimento mera-
mente técnico. Aqui 
estamos falando, por 
exemplo, de criativi-
dade, comunicação, 
colaboração e inte-
ligência emocional, 

atributos já muito 
demandados pela so-
ciedade e pelo mer-
cado de trabalho.

Para se ter uma 
ideia, pesquisa da 
The School of Life 
com 491 profissio-
nais brasileiros, de 
diferentes regiões, 
mostrou que 27,36% 
dos líderes apontam 
que o espírito empre-
endedor é uma das 
habilidades que se-
rão mais relevantes 
no pós-pandemia. 
Entre os liderados, 
33,33% disseram 
que a confiança será 
o atributo mais im-
portante. A segun-
da habilidade mais 
requerida (23,65% 
dos chefes e 24,62% 
dos empregados) é 
a calma. Além dis-
so, os entrevistados 
também citaram co-
municação, resiliên-
cia e confiança como 
aspectos comporta-
mentais considera-
dos relevantes para 
o futuro do trabalho. 
O fato é que este tipo 
de característica – os 
chamados soft skills 
– não serão desen-
volvidos se o aluno 
estiver somente den-
tro da sala de aula, 
participando de ati-
vidades tradicionais 
de ensino, como aula 
expositiva, exercí-
cios e provas. É pre-
ciso ir além.

A conexão entre 
os setores público e 
privado, as escolas 
e a academia é um 
fator fundamental 
para o sucesso desta 
educação mais dinâ-
mica e que pode ge-
rar transformações 
sociais relevantes e 
com grande poten-
cial de aplicação prá-
tica. Um exemplo é 
o Solve For Tomor-
row, iniciativa global 
da área de Cidada-
nia Corporativa da 
Samsung, e que teve 
a abertura das ins-
crições da 9º edição 
anunciada recente-
mente no país.

Desde seu lança-
mento no Brasil, em 
2014, o programa al-
cançou mais de 160 
mil estudantes, mais 
de 23 mil professo-
res e cerca de 5.500 
escolas públicas. Ao 
todo, foram quase 10 
mil projetos partici-
pantes. Percebemos 
que, ano após ano – 
e mesmo no contex-
to da pandemia – o 
número de interes-
sados vem crescendo 
(houve um aumento 
de mais de 50% de 
escolas inscritas se 
compararmos a oita-
va com a sétima edi-
ção), o que comprova 
que não falta, entre 
os brasileiros, vonta-

de em aderir a inicia-
tivas que fomentem 
aprendizado, inova-
ção e que, principal-
mente, valorizem o 
talento e a capacida-
de dos jovens.

É preciso lembrar, 
ainda, que o mercado 
de trabalho brasilei-
ro segue demandan-
do por profissionais 
qualificados nas áre-
as STEM. O gap de 
profissionais de tec-
nologia, por exem-
plo, triplicou no 
Brasil de 2019 para 
2021, segundo dados 
da Brasscom. O le-
vantamento mostra 
que, enquanto forma 
53 mil profissionais 
de tecnologia por 
ano, o país deman-
da por 159 mil. Para 
2025, a expectativa 
é que esta demanda 
ultrapasse os 790 mil 
profissionais.

Não estamos fa-
lando apenas dos 
grandes centros 
brasileiros, em que, 
apesar das dificul-
dades enfrentadas 
diariamente, os es-
tudantes têm mais 
oportunidades de 
acesso a novos mo-
delos educacionais. 
Em um país conti-
nental como o Brasil, 
é preciso pensar em 
como fazer com que 
estas iniciativas che-
guem às escolas mais 
distantes, dos dife-
rentes estados, mes-
mo em locais remo-
tos. Ganham todos, 
pois o conhecimento 
e a cultura local im-
pulsionam soluções 
ainda mais próximas 
das reais necessida-
des.

Para além da ino-
vação e da criativi-
dade adicionada às 
iniciativas, é preciso 
que elas sejam tam-
bém, consistentes e 
duradouras. Proje-
tos perenes e que, 
além de ampliarem 
a atuação para mais 
escolas e estudantes, 
adicionem conheci-
mento e aprendiza-
do e se reinventem 
a cada edição. Estes 
são alguns dos cami-
nhos para capacitar 
as novas gerações e 
apoiá-las para que 
alcancem seu pleno 
potencial. Entre os 
jovens, não falta von-
tade de criar, inovar 
e produzir soluções 
que impulsionem o 
Brasil para um pata-
mar mais moderno 
e eficiente. A educa-
ção, sem dúvida, está 
no centro deste de-
bate.

* Anna Karina 
Pinto é Diretora de 
Marketing Corpo-
rativo da Samsung 
Brasil.

Contribuição no 
desenvolvimento de 
uma nova geração de 

brasileiros
*Por  Anna Karina Pinto
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Governo de SP vai aumentar em 23% o repasse 
para Apaes 

Da Redação

O Governo do Es-
tado de São Paulo vai 
aumentar em 23,85% 
o repasse feito para as 
Associações de Pais 
e Amigos dos Excep-
cionais (Apaes), que 
atendem alunos da 
Educação Especial no 

estado. O valor inves-
tido hoje através da 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Pau-
lo (Seduc-SP) é de R$ 
128,8 milhões, assim o 
aumento anual repre-
senta R$ 30,7 milhões. 
Em 2022, serão pagas 
duas parcelas restantes 
ao ano, em junho e se-

tembro, que somam R$ 
15,3 milhões. 

“Ontem à noite me 
reuni com a Federação 
das Apaes do Estado de 
São Paulo (Feapaes), 
que representa as Apaes 
no estado. Debatemos o 
apoio que o Governo de 
SP dá ao setor e autor-
izei o aumento de 24% 

no valor do repasse an-
ual”, disse o Governa-
dor Rodrigo Garcia. 

No total, serão ben-
eficiados 18.489 estu-
dantes, sendo de 14.676 
alunos com deficiência 
intelectual (DI) e 3.813 
alunos com transtor-
no do espectro autista 
(TEA), atendidos em 

286 entidades, em 261 
municípios do estado.  

“Todas as políticas 
da Educação têm que 
gerar benefício para os 
estudantes, eles sem-
pre serão o nosso foco 
em tudo que fazemos e 
investimos. E com esse 
aumento temos a cer-
teza de que o aluno da 

Educação Especial será 
amplamente beneficia-
do”, afirma a Secretária 
Estadual da Educação 
Renilda Peres. 

O valor per capita an-
ual atualizado de DI sal-
ta de R$ 5.200,52 para 
R$ 6.440,67, já o TEA 
passa de R$ 13.767,73 
para R$ 17.050,87.

Da Redação

A Secretaria de Esta-
do da Habitação anun-
ciou a entrega de 852 
títulos de propriedade 
durante a reunião dos 
Membros do Conselho 

de Desenvolvimento da 
RMC (Região Metropo-
litana de Campinas). O 
evento, organizado pela 
Agência de Desenvolvi-
mento da Região Metro-
politana de Campinas 
(Agemcamp), foi realiza-

do nesta terça-feira (17), 
na cidade de Holambra.

Com investimento de 
R? 221,8 mil, as ações 
contemplaram seis mu-
nicípios: Hortolândia, 
Morungaba, Santa Bár-
bara D’Oeste, Sumaré e 
Valinhos. Para o secretá-
rio de Estado da Habita-
ção, Flavio Amary, o Ci-
dade Legal cumpre um 
papel de destaque entre 
as ações habitacionais. 
“O Programa Cidade Le-
gal é um importante ins-
trumento para garantir 
às famílias mais carentes 
o título de propriedade 
de seus domicílios, segu-
rança jurídica, valoriza-
ção do imóvel e a possi-
bilidade de transferência 
do bem para os filhos ou 
herdeiros. Somente nes-

ta gestão mais de 60 mil 
famílias receberam o do-
cumento definitivo de 
sua casa, muitas delas 
esperavam há décadas 
por este momento tão 
especial”.

O Cidade Legal au-
xilia as prefeituras com 
apoio técnico nas ações 
municipais de regulari-
zação de parcelamento 
de solo e de núcleos ha-
bitacionais, públicos ou 
privados, para fins resi-
denciais, localizados em 
área urbana ou de ex-
pansão urbana.

Segundo o secretá-
rio-executivo do Progra-
ma Cidade Legal, Eric 
Vieira, “entre 2019 e 
2022, somente na região 
de Campinas, mais de 
6.900 domicílios foram 

beneficiados pela regula-
rização fundiária, cerca 
de R? 19 milhões foram 
investidos, contemplan-
do os 78 municípios 
conveniados. Atualmen-
te há 1.640 núcleos ca-
dastrados e 2.433 lotes 
em cartório aguardando 
registro”, destacou.

Em todo o Estado de 
São Paulo, desde 2019 
até abril de 2022, o Ci-
dade Legal regularizou 
62.803 imóveis em todo 
o Estado de São Paulo. 
No total são 592 municí-
pios conveniados e 9.972 
núcleos cadastrados no 
programa.

Para o prefeito de Ja-
guariúna e presidente 
do Conselho da RMC, 
Gustavo Reis, “o Pro-
grama Cidade Legal é 

tão importante quanto 
entregar a casa própria. 
Ao receber a escritura, 
aquela pessoa que nunca 
teve a segurança de ter 
o seu bem passa a ter a 
garantia de propriedade 
do seu imóvel”, explicou.

A reunião foi coman-
dada pelo diretor-exe-
cutivo da Agemcamp, 
Benjamim Bill Vieira de 
Souza, e pelo prefeito de 
Jaguariúna e presidente 
do Conselho da RMC, 
Gustavo Reis. Também 
estiveram presentes o 
chefe de gabinete da 
Secretaria de Estado 
da Habitação, Fernan-
do Fiori de Godoy, e o 
secretário estadual de 
Turismo e Viagens, Vi-
nicius Lummertz, entre 
outras autoridades.

Da Redação

A Secretaria de Edu-
cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) está 
ampliando o progra-
ma de distribuição de 
chips de 3 GB de inter-
net para estudantes da 
rede estadual. Agora, 
além de atender os alu-
nos mais vulneráveis 
dos anos finais (6º ao 

9º ano) do ensino fun-
damental e ensino mé-
dio, também incluiu os 
estudantes do 3? ao 5? 
ano e ampliou para as 
demais faixas de ren-
da. Outra mudança é 
que a manifestação de 
interesse pode ser feita 
diretamente na esco-
la, sem necessidade de 
preenchimento em sis-
tema.

“A inclusão tecno-
lógica dos estudantes 
é fundamental para 
reduzir as desigual-
dades. Neste sentido, 
nosso objetivo com a 
distribuição dos chips 
é apoiar os estudantes 
a acessarem o Centro 
de Mídias e demais ca-
nais de educação, com-
bater a evasão escolar 
e atuar diretamente na 

recuperação de apren-
dizagem”, afirma a Se-
cretária Estadual da 
Educação Renilda Pe-
res.

De acordo com a re-
solução Seduc 34, de 
09-05-2022, os alunos 
que receberem os chips 
devem estar regular-
mente matriculados 
no ano letivo de 2022 
e manter frequência 

escolar acima de 75%. 
A prioridade para re-
ceber os chips segue a 
seguinte ordem:

1 - Alunos matricu-
lados no ensino médio 
ou ensino fundamental 
anos finais;

2 - Alunos matricu-
lados no Novo Ensino 
Médio com expansão 
de carga horária na 
modalidade Centro de 

Mídias SP ou na mo-
dalidade presencial e 
Centro de Mídias SP;

3 - Alunos matricu-
lados no 3º, 4º e 5º ano 
do ensino fundamental 
anos iniciais;

4 - Alunos matricu-
lados em atividades re-
gulares de esportes ou 
artes promovidas pelas 
escolas.

O comércio varejis-
ta da Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC) apresentou au-
mento de 6,1% no fatu-
ramento das vendas de 
abril deste ano, quan-
do comparado com o 
mesmo mês de 2021, 
apesar dos efeitos do 
índice de inflação nos 
indicadores econô-
micos e da guerra da 
Rússia com a Ucrâ-
nia. Porém, se compa-
rado ao faturamento 
obtidos em março de 
2022, houve queda de 
19,86%. “Mesmo com 
os efeitos da covid-19 
bastante reduzidos, o 
varejo de Campinas e 
Região cresceu em seus 
números finais”, ana-
lisa o economista da 
Associação Comercial e 
Industrial de Campinas 
(ACIC), Laerte Mar-
tins, a partir de dados 
da Boa Vista - SCPC. 

O setor que mais 

apresentou crescimen-
to foi o e-commerce, 
com aumento de 18% 
em relação a abril de 
2022, totalizando R$ 
490,3 milhões. Já o fa-
turamento das vendas 
físicas de Campinas, 
em abril de 2022, foi 
de R$ 673,4 milhões, 
6,10% a mais do que 
no mesmo período do 
ano passado, quando 
o montante foi de R$ 
635,1 milhões. Nas 21 
cidades da RMC o to-
tal faturado foi de R$ 
1.604,3 bilhão em abril 
de 2022 (crescimen-
to também de 6,1% a 
mais dos R$ 1.512,1 bi-
lhão obtidos em 2021. 
O comércio de Páscoa 
contribuiu para esse 
crescimento, já que 
as vendas de ovos de 
chocolates representa-
ram 8% na comparação 
com a mesma data do 
ano anterior.

Em relação aos Bens 

Não Duráveis, o seg-
mento que registrou 
o maior aumento nas 
vendas  foi o dos postos 
de combustíveis, com 
8,5%, seguido pelos 
supermercados (7,5%) 
e pelas drogarias e far-
mácias (4,5%). Quanto 
aos Bens Duráveis, o 
segmento que mais se 
destacou foi o de ma-
teriais de construção 
que evoluiu 4,15%, en-
quanto vestuário ob-
teve 1,5% de aumen-
to no faturamento em 
abril de 2022. Já no 
setor de Serviços, tu-
rismo e transporte ti-
veram um crescimento 
menor na comparação 
com os outros setores 
– de apenas 1,45% -, na 
comparação com 2021. 
Bares e restaurantes 
apresentaram aumen-
to de 0,5%. “Embora os 
números tenham sido 
postivos, a perspectiva 
para os próximos me-

ses, para o varejo de 
Campinas e Região não 
é nada promissora”, 
analisa Laerte Martins. 

Inadimplência
Outro ponto obser-

vado pelo economista 
é o aumento de 9,4% 
das vendas no crédi-
to, contra 2,5%  nas 
negociações à vista, o 
que indica um possí-
vel crescimento da ina-
dimplência nos próxi-
mos meses. O número 
de inadimplentes de 
Campinas em abril de 
2022 foi 1,55% maior 
do que no mesmo mês 
do ano passado, com a 
geração de 75.104 car-
nês e boletos não pa-
gos, o equivalente a R$ 
54,1 milhões. “A ACIC 
olha com muita aten-
ção para a questão da 
inadimplência porque 
ela é um entrave para 
o consumo e, por con-
sequência, é um fator 

que impacta negativa-
mente nas finanças dos 
negócios, na geração 
de empregos e na eco-
nomia. Recentemente, 
promovemos um even-
to para orientar os em-
preendedores e toma-
dores de decisão das 
empresas, acerca da 
importância da gestão 
de crédito, e impacta-
mos mais de 600 pes-
soas. Mas percebemos 
que o tema ainda gera 
inúmeras dúvidas, por 
exemplo, sobre ferra-
mentas digitais que 
auxiliam a minimizar 
os riscos ao conceder 
o crédito. Por isso, tor-
namos os conteúdos 
relacionados à política 
de crédito mais acessí-
veis a todos, disponibi-
lizando-os nas nossas 
redes sociais, por meio 
de uma série de víde-
os que fazem parte da 
primeira temporada do 
quadro “Quarta Positi-

va”, que será postado 
às quartas-feiras”, afir-
ma Adriana Flosi, pre-
sidente da ACIC.

Na RMC, 178.819 
carnês e boletos dei-
xaram de ser pagos em 
abril de 2022, o que 
corresponde a R$ 128,7 
milhões. “A evolução 
do ‘Varejo Restrito’ de 
Campinas e Região é 
positiva, quando com-
parada com as vendas 
sob o efeito da covid-19.  
Quando verificamos os 
números a partir de de-
zembro de 2021, sob o 
efeito da expansão dos 
principais indicadores 
econômicos (inflação, 
juros e câmbio em alta 
e o poder de compra 
em baixa), o varejo está 
em evolução negativa, 
podendo piorar ainda 
mais, dependendo dos 
efeitos da crise belico-
sa entre a Rússia e a 
Ucrânia”, reforça Mar-
tins.

Secretaria de Estado da Habitação entrega mais de 
800 títulos na região metropolitana de Campinas

Educação SP amplia distribuição de chips para 
estudantes da rede estadual

Faturamento do comércio na RMC cresceu 6,1% 
no comparativo de abril 2022 com 2021
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De Santo Antônio de 
Posse

Um caminhão de car-
ga foi furtado no Auto 
Posto Rio Guaçu nesta 
segunda-feira, 16. O pro-
prietário do veículo qua-
lificado nos autos diz que 
após descarregar sucata 
numa empresa em Mogi 
Guaçu, estava a caminho 
de São Paulo para carre-
gar e seguir para o Esta-

do da Bahia, sendo que 
no caminho parou no 
posto Rio Guaçu para to-
mar um banho deixando 
trancado o caminhão. Ao 
retornar, percebeu que 
havia sido furtado. Den-
tro do caminhão esta-
vam um aparelho celular, 
documentos (CNH, RG, 
CPF), cartões, R$800,00 
reais em dinheiro, CRLV 
do veículo e roupas di-
versas.

Depois de investiga-
ções, a Polícia Civil de 
Santo Antônio de Posse, 
com apoio da Guarda 
Municipal, conseguiu lo-
calizar o veículo de car-
ga na terça-feira, 17, no 
meio de uma plantação 
de eucaliptos, próximo 
ao bairro Itaquerê, na 
própria Santo Antônio de 
Posse.

Os Policiais Civis re-
ceberam informações 

através de coordenadas 
geográficas do possível 
local onde poderia estar 
o caminhão furtado. A 
equipe se dirigiu ao local 
situado na área rural do 
município e, em buscas 
pela mata, localizaram o 
caminhão VW/ 24.250 
CNC 6XA. O veículo se 
encontrava com placas 
trocadas, sendo que nes-
te ato tais placas foram 
formalmente apreendi-

das, sendo “DVT1A81”. 
O proprietário do ca-
minhão foi informado e 

compareceu à Unidade 
Policial, onde foi feita a 
entrega do veículo.

De Pedreira

Com as baixas tempera-
turas registradas em toda a 
nossa região, as secretarias 
municipais de Assistência 

e Desenvolvimento Social 
e de Segurança e Cidada-
nia da Prefeitura de Pe-
dreira, através do Centro 
de Referência Especializa-
do em Assistência Social 

(CREAS), intensificou o 
serviço de abordagem so-
cial e apoio às pessoas em 
situação de vulnerabilida-
de.

O trabalho está sendo 

realizado com o apoio da 
Guarda Municipal, Defe-
sa Civil e demais departa-
mentos e secretarias muni-
cipais. 

A Assistência e Desen-

volvimento Social solicita 
a quem tiver alguma infor-
mação sobre pessoas nes-
tas condições no município 
que ligue para a Central de 
Atendimento ao Cidadão 

- Telefone 156, para que a 
Secretaria Municipal tome 
as devidas ações de apoio e 
auxilio, que serão executa-
das pelos profissionais téc-
nicos competentes.

De Itapira

A busca ativa de pes-
soas em situação de rua 
realizada na noite desta 
terça-feira, 17, resultou 
no acolhimento emer-
gencial de oito pessoas, 
dentre eles uma mulher, 
no abrigo provisório 
montado no Centro de 
Lazer, nas antigas insta-
lações do Departamento 
de Trânsito.

Entre 19h00 e 23h00, 
as equipes de aborda-
gem social junto com a 
Defesa Civil percorre-
ram os pontos da cida-
de onde se concentram 
moradores de rua. Para 
os que se recusaram a 
ir para o abrigo, foram 
ofertados sacos térmicos 
para ajudar a amenizar o 
frio intenso. “Pela nossa 
experiência, hoje deve-
mos receber o dobro de 

pessoas porque eles aca-
bam comentando entre 
si sobre o abrigo e es-
pontaneamente outros 
também acabam aderin-
do”, disse a Secretária de 
Promoção Social Regina 
Ramil.

Durante toda a noite, 
duas cuidadoras e um 
vigia ficaram no abrigo 
provisório para apoio e 
organização geral. Um 
grupo de voluntários 

ofertou marmitas e a 
Secretaria de Promo-
ção Social serviu café 
com leite, chá, café e 
pão com frios para que 
eles pudessem comer 
à vontade. No local, os 
atendidos também fo-
ram orientados sobre os 
serviços disponíveis no 
Centro Pop, como café 
da manhã, banho, troca 
de roupas e atendimento 
social.

De Amparo

A Câmara Munici-
pal de Amparo convi-
da a população em ge-
ral para participar de 
duas Audiências Pú-

blicas que acontecerão 
no dia 26 de maio de 
2022, quinta-feira, no 
Plenário da Câmara.

Metas Fiscais do 
Primeiro Quadrimes-

tre de 2022 - Lei de 
Responsabilidade Fis-
cal

Realizada pela Se-
cretaria Municipal da 
Fazenda, a Audiência 
Pública abordará o 

cumprimento das Me-
tas Fiscais do Primei-
ro Quadrimestre de 
2022, nos termos do 
artigo 9º, §4º da Lei 
de Responsabilidade 
Fiscal.

Horário: 17h.

LDO - Lei Orçamen-
tária de 2023

A Audiência Públi-
ca tratará o Projeto de 
Lei nº 34/2022, que 

dispõe sobre as Dire-
trizes para a Elabora-
ção e Execução da Lei 
Orçamentária de 2023 
e dá outras providên-
cias (LDO).

Horário: 17h30.

De Pedreira

A Secretaria Munici-
pal de Planejamento da 
Prefeitura de Pedreira 
estará promovendo nos 

dias 25, 26 e 27 de maio, 
as Audiências Públicas da 
Revisão do Plano Diretor, 
com o tema: “Apresenta-
ção e Discussão da Leitu-
ra Técnica do Município”.

Contando com a asses-
soria da empresa Oliver 
Arquitetura e Engenha-
ria, as audiências públi-
cas terão início sempre às 
18h30, nas dependências 

da Câmara Municipal de 
Pedreira, localizada na 
Rua Professor João Al-
varenga, nº 75, Centro, 
além de transmissão onli-
ne pelo YouTube do canal 

da Câmara Municipal.
“O material das Audi-

ências Públicas está dis-
ponível no site da Prefei-
tura de Pedreira: https://
pedreira.sp.gov.br/pla-

no-diretor-pedreira-sp”, 
destaca o secretário mu-
nicipal de Planejamento 
Luis Fernando Mendon-
ça.

De Jaguariúna

Pela segunda vez 
consecutiva, a Prefei-
tura de Jaguariúna ob-
teve o melhor índice de 

avaliação da capacidade 
de pagamento (Capag) 
do Tesouro Nacional. O 
Capag é um dos princi-
pais indicadores finan-
ceiros do País, respon-

sável pelo diagnóstico 
da situação financeira 
de estados e municípios. 
Os dados, referentes a 
2021, foram divulgados 
neste mês pelo Tesou-
ro. Em 2020, a cidade 
também recebeu a nota 
máxima.

Mais uma vez, Jagua-
riúna conseguiu o grau 
de excelência no contro-
le de todos os quesitos 
avaliados pelo índice 
Capag – endividamen-
to, poupança corrente 
e liquidez. Esses indi-
cadores são essenciais 
para comprovar a saúde 
financeira de municí-

pios e estados e apontar 
o cumprimento das re-
gras previstas na Lei de 
Responsabilidade Fis-
cal.

“A metodologia do 
cálculo, dada pela Por-
taria MF nº 501/2017, é 
composta por três indi-
cadores: endividamen-
to, poupança corrente 
e índice de liquidez. 
Logo, avaliando o grau 
de solvência, a relação 
entre receitas e despesa 
correntes e a situação 
de caixa, faz-se diag-
nóstico da saúde fiscal 
do Estado ou Municí-
pio. Os conceitos e va-

riáveis utilizadas e os 
procedimentos a serem 
adotados na análise da 
Capag foram defini-
dos na Portaria STN nº 
373/2020”, informa o 
Tesouro Nacional.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Adminis-
tração e Finanças, o de-
sempenho de Jaguariú-
na é reflexo direto “das 
boas práticas adminis-
trativas e financeiras 
implantadas na atual 
gestão, o que demons-
tra a seriedade da atual 
gestão na administração 
das finanças munici-
pais”.

O Município de Ja-
guariúna ganhou des-
taque nos últimos anos 
pela seriedade, eficiên-
cia e responsabilida-
de na gestão fiscal, em 
função da implantação 
de ações planejadas e 
transparentes, que pre-
vinem riscos e corrigem 
desvios capazes de afe-
tar o equilíbrio das con-
tas públicas, mediante 
o cumprimento de me-
tas de resultados entre 
receitas e despesas e a 
obediência a limites e 
condições previstos na 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal.

Caminhão é furtado em Mogi Guaçu e localizado 
pela Polícia Civil de Santo Antônio de Posse

Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social de 
Pedreira intensifica apoio às pessoas em situação de rua

Operação Frente Fria tem primeiro balanço de 
atendimentos

Audiências Públicas - LDO 2023 e Metas Fiscais 
de Amparo

Audiências Públicas de Revisão do Plano Diretor 
de Pedreira serão realizadas nos dias 25, 26 e 27 

de maio

Jaguariúna obtém pela 2ª vez consecutiva ‘Nota A’ no 
índice de finanças do Tesouro Nacional
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Holambra sedia reunião do conselho de prefeitos da 
região com participação do Secretário de Estado do 

Turismo e Viagens

Abrigo Municipal de Cães de Pedreira 
realiza “Campanha do Agasalho”

Vereadores de Amparo pedem à Alesp inclusão do 
município na Região Metropolitana de Campinas 

Município receberá investimentos de mais de R$ 1,2 
milhão em iluminação pública

De Holambra

Holambra sediou nes-
ta terça-feira, dia 17 de 
maio, a 233ª Reunião 
dos Membros do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana 

de Campinas. O encon-
tro foi realizado nas de-
pendências do Bloemen 
Park, um dos principais 
atrativos turísticos da ci-
dade, e contou com a par-
ticipação do secretário 
estadual de Turismo e 

Viagens, Vinicius Lum-
mertz, e do chefe de ga-
binete da Secretaria de 
Estado da Habitação e 
ex-prefeito de Holam-
bra, Fernando Fiori de 
Godoy, além de prefeitos 
e representantes dos mu-
nicípios que compõem a 
RMC.

O evento foi prestigia-
do ainda pelo Reitor da 
Pontifícia Universidade 
Católica de Campinas, 
Germano Rigacci Júnior, 
e pelo Pró-Reitor de Ex-
tensão e Cultura da Uni-
camp, Fernando Antônio 
Santos Coelho. O pre-
feito da cidade, Fernan-
do Capato, o vice, Miguel 
Esperança, vereadores e 
diretores municipais re-
cepcionaram os convida-

dos.
Na oportunidade 

foram discutidos diver-
sos temas de relevância 
para as cidades e apre-
sentados importantes 
dados a respeito do Tur-
ismo no Estado, bem 
como sobre o Programa 
Cidade Legal, de regu-
larização fundiária, e o 
sistema de videomonito-
ramento no conglomer-
ado.

“É uma honra para 
Holambra receber o 
Secretário de Turismo do 
Estado e representantes 
dos municípios que 
fazem parte da Região 
Metropolitana. Este en-
contro é sempre de fun-
damental importância 
para debatermos con-

juntamente melhorias 
por meio de projetos 
de desenvolvimento 
econômico, integração 
de forças de segurança 
e políticas públicas con-
juntas”, avalia Fernan-
do Capato. “Cidades que 
trabalham unidas são 
sempre mais fortes”.

O secretário Vinícius 
Lummertz ressaltou a 
importância do trabalho 
“em uma mesma di-
reção” do Governo Pau-
lista, de prefeitos e do 
empresariado. “Esse é o 
plano que nós estamos 
desenhando em conjun-
to. E Holambra é uma 
espécie de capital desse 
turismo pela sua vocação 
turística natural e pelo 
que foi feito até aqui”, 

disse.
Entre os assuntos trat-

ados pelos prefeitos es-
tavam ainda a assinatura 
de termo de cooperação 
da RMC com o Instituto 
Movimento Cidades In-
teligentes, representado 
ali por seu presidente, 
Luigi Longo, para prepa-
rar os municípios para 
as novas tecnologias, so-
bretudo a 5G. As cidades 
aprovaram ainda um 
documento de entendi-
mentos entre o Consel-
ho de Desenvolvimento 
e o Promo Brasile-Italia, 
representado pelo advo-
gado Giacomo Guarnera, 
para facilitar parcerias 
estratégicas dos mu-
nicípios e empresários da 
região com a Itália.

De Pedreira

A Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente da 
Prefeitura de Pedreira, 
através de seu Abrigo 
Municipal de Cães, está 
realizando pela primei-
ra vez a “Campanha do 
Agasalho”, com objetivo 

de arrecadar doações 
que possam aquecer os 
animais carentes neste 
inverno.

Segundo informou 
o secretário municipal 
Luciano Dalto de Godoi, 
podem ser doados teci-
dos, cobertores, tapetes, 
roupas e casinhas. “Os 
pontos de arrecadação 

são os seguintes: Casa 
da Agricultura, no Jar-
dim Santa Clara; Con-
struvip Barbudinho, 
Vila São José; Saúde 
Integral, no Centro; Pri 
Cavicchio, Jardim Ypê; 
Zoo Bosque Municipal; 
Agrohobby, no Jar-
dim Triunfo; Baterias 
Moi, na Avenida Dr. 

Silvio de Aguiar Maia 
e no próprio Abrigo de 
Cães, que fica na Es-
trada Vicinal Hamilton 
Bernardes”, ressaltou 
o secretário Luciano de 
Godoi.

Informações adicio-
nais podem ser obti-
das pelo telefone: (19) 
99811-3233.

De Amparo 

Na sessão ordinária 
do dia 16 de maio, os 
vereadores do município 
de Amparo aprovaram a 
Moção nº 06/2022  di-
recionada à Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo (Alesp), ref-
erente ao Projeto de Lei 
Complementar que es-
tabelece diretrizes para 
a Organização e Gestão 
Regional do Estado de 
São Paulo. “Este projeto 
vai criar aglomerações 
urbanas no Estado e 

entendemos que seja a 
oportunidade de incluir-
mos Amparo na Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC), uma vez que 
nossa cidade mantém 
importantes vínculos 
administrativos, comer-
ciais e de serviços com a 
região, sendo do interesse 
de nossa cidade, há mui-
to tempo, essa inclusão”, 
explica o presidente da 
Câmara, vereador Carlos 
Cazotti (MDB).

Na Moção, o texto res-
salta que Amparo faz di-
visa com os municípios 

de Morungaba, Pedreira 
e Santo Antonio de Pos-
se, que fazem parte da 
RMC e, “em razão de sua 
localização geográfica e 
fácil acesso às principais 
cidades que compõem 
a região administrativa, 
não se vislumbra motivo 
para integrar outra região 
que não seja de Campi-
nas”.

De autoria do presi-
dente da Câmara, Carlos 
Cazotti (MDB), o pedido 
foi assinado pelos de-
mais vereadores André 
de Oliveira (PP); Antonio 

Cesar Mineiro (MDB); 
Edilson Santos (DEM); 
Edilson José (Dil - PSD); 
Edison Alves (PT), Pas-
tor Elson Batista (PL); 
Farlin Conrado (MDB); 
Osmar Dorigan (MDB); 
Luiz Carlos (Carlitinho 
- PSDB) e Rosa Montini 
(PSDB). “Informamos 
ainda que, em uma re-
união ocorrida em abril 
de 2021, foi aceita essa 
inclusão por 20 Prefeitos 
que integram a Região 
Metropolitana de Campi-
nas”, finalizou o presi-
dente.

De Itapira

Na manhã desta quar-
ta-feira, 18, o Prefeito 
Toninho Bellini junto com 
representantes da CPFL 
Paulista e da empresa De-
ode Inovação e Eficiência 
apresentaram o projeto de 
modernização da ilumi-
nação pública com inves-
timentos de R$ 1,2 milhão 
pela distribuidora através 
do Programa de Eficiên-
cia Energética (PEE) e 
que prevê a substituição 
de 668 lâmpadas antigas 
por LED – mais eficiente, 
econômica e sustentável 
– de diversas ruas do mu-
nicípio.

De acordo com esti-
mativas da CPFL, além 
da melhoria na qualidade 
da iluminação, a troca 
das luminárias garantirá 
uma economia de energia 
de 541,10 MWh por ano 

à cidade, que poderá ser 
convertida em outros in-
vestimentos. “Mais uma 
vez agradecemos a CPFL 
por essa parceria que vem 
desde o meu primeiro 
mandato e nos permitiu 
realizar vários projetos. 
Agora, em pouco menos 
de um ano e meio, já esta-
mos no segundo projeto, 
visto que o primeiro foi a 
usina de energia fotovolta-
ica instalada no Hospital 
Municipal.”, disse o pre-
feito Toninho Bellini. Ele 
ressaltou que o projeto irá 
beneficiar várias ruas da 
cidade (veja lista abaixo) e 
que o mesmo vem de en-
contro aos outros investi-
mentos da Prefeitura em 
iluminação pública. “Nós 
estamos investindo nesta 
troca de luminárias da ci-
dade e até o fim desse ano 
temos a previsão de sub-
stituir de cinco a seis mil 

luminárias de vapor de só-
dio por LED”, comentou.

Juliano Campos, Con-
sultor de Relacionamento 
da CPFL, esteve presente 
na coletiva de apresen-
tação do projeto e explicou 
os benefícios das novas 
lâmpadas. “As luminárias 
LED consomem muito 
menos energia e tem uma 
vida útil maior que as atu-
ais do tipo vapor de sódio. 
Além da economia, isso 
trará uma luminosidade 
muito maior para o ambi-
ente, o que também resul-
ta em segurança e confor-
to para a população”.

A empresa Deode In-
ovação e Eficiência é a re-
sponsável pela execução 
do projeto em Itapira e o 
trabalho deve iniciar nos 
próximos dias. “Através 
de chamada pública, a 
Deode representa a Pre-
feitura junto à CPFL na 

apresentação dos proje-
tos. A previsão é que nessa 
semana sejam iniciadas 
as trocas e tudo seja con-
cluído em até dois meses”, 
disse Cristiane Carmona, 
do setor comercial, que fez 
a apresentação do projeto 
aos presentes.

Os recursos dos Pro-
gramas de Eficiência 
Energética e Pesquisa e 
Desenvolvimento provêm 
do valor arrecadado nas 
contas de energia elétri-
ca, seguindo determi-
nações da Agência Na-
cional de Energia Elétrica 
(Aneel). Esses recursos 
voltam para a sociedade 
por meio de projetos que 
buscam a promoção da 
eficiência energética e da 
preservação dos recursos, 
evitando o desperdício, 
assim como o desenvolvi-
mento de novos produtos 
e soluções para aprimorar 

o setor elétrico.
“Temos um plano de 

modernização robusto 
que contempla as cidades 
da nossa área de con-
cessão. Nossos investi-
mentos estão colaborando 
para que as cidades e nos-
so clientes tenham uma 
energia cada vez mais efi-
ciente, econômica e suste-

ntável. Temos alcançado 
resultados muito positivos 
e vamos seguir aportando 
recursos nessa área tão 
importante para os mora-
dores e para o planeta”, 
afirma Giulianno Bolog-
nesi Archilli, especialista 
de Projetos de Eficiência 
Energética da CPFL En-
ergia.
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De “cara nova”, Biblioteca do Idoso conta com 
mais de 500 obras literárias e oferece curso de inglês 

gratuito

De Mogi Mirim

Inaugurada em 2014, a 
Biblioteca “Odete Megia-
to Bronzatti”, mais conhe-

cida como Biblioteca do 
Idoso, está funcionando 
em um novo espaço. Em 
uma sala aconchegante, 
nos fundos do prédio do 

Instituto Coronel João 
Leite, o espaço cultural 
reúne obras de artistas lo-
cais e mais de 500 títulos 
literários.

Idealizada pela histori-
adora Rosana Bronzatto 
– filha da patronesse da 
biblioteca, Odete Megiato 
Bronzatti – a Biblioteca 
do Idoso conta com um 
vasto acervo. “Temos liv-
ros de turismo, viagens, 
corporativismo, saúde, 
nutrição, filosofia, psico-
logia, nutrição, psiqui-
atria, religião, auto ajuda, 
dentre outros. É um acer-
vo completo para os ido-
sos que querem adquirir 
conhecimento através da 

arte e da literatura”, co-
mentou Rosana.

O acervo da Bibliote-
ca do Idoso conta ainda 
com três enciclopédias 
completas, diversas obras 
de escritores mogimiria-
nos, além de quadros de 
artistas locais, tais como 
Tóride Celegatti, José An-
tonio Mestriner, Márcia 
Gebara, Janete Cunha 
Claro, Rita Guarnieri, Fer-
nando Breda e Rosângela 
Scheithauer.

“Eu tenho um carin-
ho imenso por essa bib-
lioteca. Cada livro, cada 
quadro e cada mobiliário 
doado por empresários 
e artistas locais têm um 

valor imenso para a pro-
moção da cultura e da 
literatura. Precisamos 
incentivar a leitura e a lit-
eratura em sua essência 
e, por isso, eu me dedico 
tanto a manter este es-
paço cultural vivo”, res-
saltou Rosana.

Os idosos interessados 
em emprestar livros da 
biblioteca, podem fazê-lo 
sem burocracia. O em-
préstimo é gratuito e não 
há prazo para a devolução 
da obra literária. Basta 
preencher um cadastro na 
Casa dos Conselhos (que 
fica no mesmo espaço da 
biblioteca) e escolher o 
título que mais agrada.

CURSO DE INGLÊS
Rosana Bronzatto tem 

formação em línguas e 
também é voluntária na 
Biblioteca do Idoso. To-
das as terças-feiras ela 
ministra um curso de in-
glês gratuito aos idosos 
interessados em aprender 
o idioma.

O curso tem duração 
de dois anos e, no final, 
todos os participantes re-
cebem um certificado de 
conclusão. Atualmente, o 
curso está com 7 alunos e 
ainda há vagas disponíveis 
para pessoas com 60 anos 
ou mais. Basta ir até a 
Casa dos Conselhos e efe-
tivar a matrícula.

Prazo para confirmação dos clubes no Amador 
2022 termina no dia 1° de junho 

Organizado por Mogi Mirim, Torneio de Vôlei da 
ADR já começou

Assistência Social distribui sopa, leite e cobertores 
para aquecer moradores de rua no frio

De Mogi Mirim

A Prefeitura Munici-
pal de Mogi Mirim, por 
meio da Secretaria de 
Esporte, promoveu na 
terça-feira (10) o Con-
gresso Técnico da Copa 
Municipal de Futebol 
Amador 2022. O encon-
tro ocorreu na Estação 
Educação e reuniu di-
rigentes de 22 equipes. 
Os clubes foram comu-
nicados que o campe-
onato terá início no dia 
10 de julho.

O torneio será real-
izado em divisão única, 
conforme proposta dos 
dirigentes em reuniões 
realizadas em 2021. 
Após uma fase de gru-
pos, conforme a classi-
ficação, os times dispu-
tarão o título nas séries 
Ouro, Prata e Bronze. 
A fórmula de disputa 
dependerá do número 
de equipes inscritas. O 
sorteio das chaves será 
no dia 7 de junho, às 
18h30, na Estação Ed-
ucação, mesma data 
em que o regulamen-
to será aprovado pelas 
equipes. No dia 14 de 

junho, serão divulga-
das a versão oficial do 
regulamento e a tabe-
la oficial de jogos. Já a 
lista de inscritos para 
a primeira partida de 
cada clube deverá ser 
entregue, obrigatoria-
mente, até as 17h do dia 
28 de junho.

Inscrição
A organização en-

tregou às agremiações 
presentes a Ficha de In-
scrição de Atletas e de 
Membros da Comissão 
Técnica. Uma projeção 
de calendário também 
foi apresentada. As 
equipes que não com-
pareceram ao Congres-
so Técnico terão até o 
dia 27 de maio para re-
tirar a ficha, obrigator-
iamente, na Secretaria 
de Esporte. O prazo fi-
nal de confirmação no 
campeonato termina às 
17h do dia 1º de junho 
de 2022. Nesta data, as 
equipes deverão entre-
gar presencialmente a 
Ficha de Inscrição de 
Atletas e de Membros 
da Comissão Técnica e 
preencher virtualmente 

um Formulário do Goo-
gle com no mínimo sete 
jogadores e dois inte-
grantes do corpo técni-
co.

A Ficha de Inscrição 
de Atletas e de Mem-
bros da Comissão 
Técnica é impressa e 
nela constam os dados 
básicos dos inscritos: 
nome completo, data 
de nascimento, núme-
ro do RG, cidade em 
que reside atualmente 
e a assinatura, que é o 
item mais importante 
desta ficha, pois vali-
da o compromisso do 
atleta ou membro da 
comissão com a equi-
pe. Já o Formulário 
Online é o complemen-
to da inscrição. Cada 
equipe terá um link ex-
clusivo, que deverá ser 
preenchida por todos 
os jogadores e inte-
grantes do corpo técni-
co. Para acessar o link é 
necessário estar logado 
em uma conta do Goo-
gle.

O link foi dispara-
do nesta quarta-feira 
(11) para os dirigentes 
que representaram os 

clubes no Congresso 
Técnico e novos for-
mulários serão criados 
para cada agremiação 
que retirar a ficha im-
pressa na Secretaria de 
Esporte.

A organização produ-
ziu um link individual 
para cada equipe. Este 
formulário deverá ser 
preenchido por todos 
os jogadores e mem-
bros da comissão técni-
ca. Nele constam itens 
ligados às condições 
indispensáveis para as 
inscrições, incluindo 
dados relacionados à 
cidade natal, cidade em 
que mora e em que tra-
balha, endereço, título 
de eleitor e se estuda em 
Mogi Mirim, além de 
espaço para a inserção 
de cópia da carteirinha 
de vacinação contra a 
Covid-19, que é um dos 
pontos obrigatórios 
para que um atleta ou 
membros de comissão 
técnica seja relaciona-
do em súmula.

Também há uma 
área para a inserção 
de foto, a ser usada na 
confecção da Cartei-

rinha da SEJEL, única 
credencial aceita pe-
los mesários para con-
firmar a inscrição em 
súmula nas partidas do 
Amador 2022. Em caso 
de dúvida, os dirigentes 
podem entrar em con-
tato com a Secretaria 
de Esporte pelo Whats 
App: (19) 3804-2195.

EQUIPES PRE-
SENTES NO CON-
GRESSO TÉCNICO DO 
AMADOR 2022

AMÉRICA
ANA ISABEL
AREIÃO
ATLÉTICO MOGI
FÚRIA

GRÊMIO MOGI 
MIRIM

JARDIM DO LAGO
JARDIM EUROPA
JARDIM PLANAL-

TO
MENINOS DA SUL
NOVACOOP
OLIMPIAKOS
OURO PRETO
PAVILHÃO 9/GRE-

MAR
RED BULL
SANTA CRUZ
SANTA LUZIA
TIRELLI
TUCURENSE
UNIDOS DO 

PARQUE REAL
VILA CHAIB
VILA DIAS

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Esporte, é a 
responsável pela orga-
nização dos eventos de 
voleibol da Associação 
Desportiva Region-
al (ADR) em 2022. No 
total, estão programa-
dos nove campeonatos 
e dois festivais. Mogi 
Mirim está inscrita em 
três categorias: sub18 
feminino e sub20 fem-

inino e livre masculino.
O torneio começou 

na sexta-feira (6), com 
a realização da primei-
ra etapa do festival de 
voleibol adaptado 60+ 
feminino, em Artur 
Nogueira e que termi-
nou com a conquis-
ta de São João da Boa 
Vista, após três jogos 
e três vitórias. Amparo 
(2º), Aguaí (3º) e Artur 
Nogueira (4º) também 
participaram da eta-
pa. Já no domingo (8) 

ocorreu o primeiro jogo 
dos nove campeonatos 
previstos e foi pela cat-
egoria livre feminino.

Em Itapira, o time 
da casa perdeu por 3 
sets a 0 para Pedreira. 
Os próximos jogos da 
competição serão no 
dia 21 de maio. Já Mogi 
Mirim tem estreia pre-
vista para 9 de junho, 
quando o sub18 femini-
no encara São João da 
Boa Vista, fora de casa.

Nesta categoria, 

Mogi está no Grupo B, 
que, além de São João, 
também tem Jacutin-
ga. Águas de Lindóia, 
Artur Nogueira e Pe-
dreira estão no Grupo 
A. No sub20 feminino 
Mogi Mirim disputará 
o título contra Ampa-
ro e Aguaí. Já na livre 
masculino a cidade está 
no Grupo A, ao lado de 
Artur Nogueira e Itobi. 
Na outra chave estão 
Águas de Lindóia, Ja-
cutinga e Pedreira.

De Jaguariúna

Na noite desta segun-
da-feira, dia 16, a equipe 
da Secretaria Municipal 
de Assistência Social, 
por meio do Centro de 
Referência Especializa-

do em Assistência Social 
(CREAS), percorreu os 
bairros de Jaguariúna em 
busca dos moradores de 
rua para oferecer ajuda 
para enfrentarem as baix-
as temperaturas.

Com o apoio da Guar-

da Municipal e da Casa da 
Passagem Irmã Antônia 
eles ofereceram sopa, 
leite, cobertor e saco de 
dormir para aquecer es-
sas pessoas. Além disso, 
também foi oferecido um 
local para passarem a 

noite. 
Nos próximos dias, 

a abordagem aos mora-
dores de rua continuará 
acontecendo sempre das 
20h às 24h. A população 
pode ajudar a Prefeitura 
a localizar essas pessoas 

que precisam de ajuda. 
Basta ligar ou mandar 
mensagem para: (19) 
9-9896-5867.

A ação é uma con-
tinuidade do trabalho de 
mapeamento dessa pop-
ulação que já está sendo 

realizado na cidade há 
cerca de um mês e que 
também acontece em 
conjunto com a Secre-
taria Municipal da Saúde 
para aplicar as vacinas 
contra a gripe e contra a 
covid-19.
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Em reunião com Rodrigo Falsetti, Ingredion apresenta 
novo projeto e confirma geração de 150 postos de trabalho

De Mogi Guaçu

A partir de agosto do 
ano que vem, a Ingredi-
on Brasil, instalada em 
Mogi Guaçu, passará a 

utilizar biomassa como 
principal combustível 
para a geração de ener-
gia térmica no lugar do 
gás natural, que é com-
bustível fóssil e, por-

tanto, não renovável. A 
mudança, resultado de 
parceria com a ComBio 
Energia, deverá gerar 
cerca de 150 novos em-
pregos diretos e dezenas 
de outros indiretos. O 
projeto foi apresentado 
nesta quarta-feira, 18 de 
maio, pelas empresas ao 
prefeito Rodrigo Falset-
ti, em reunião promovi-
da no Paço Municipal.

As obras de transição 
energética começam em 
maio de 2022 e estão 
previstas para terminar 
em agosto de 2023. Os 
interessados em parte 
destas vagas poderão, 

desde já, se inscrever 
pelo site https://com-
bio.gupy.io.

“A biomassa é fon-
te mais limpa de ener-
gia e essa mudança vai 
acarretar em redução de 
emissão de CO² e outros 
gases de efeito. É um in-
vestimento que a empre-
sa está fazendo visan-
do soluções que sejam 
econômica e ambiental-
mente eficientes na ger-
ação de vapor”, comen-
tou Glauber Furtado, 
gerente de engenharia 
da Ingredion, ao infor-
mar que a construção 
da unidade de Produção 

de Vapor começa ainda 
esse mês.

Além da apresentação 
do novo projeto, repre-
sentantes da empresa 
confirmaram que con-
tinuam com a política de 
disponibilizar projetos 
que beneficiem a comu-
nidade, em especial os 
estudantes da rede mu-
nicipal de ensino.

“Estivemos na In-
gredion no ano passado 
para tratar de parcerias. 
A empresa, aliás, partic-
ipou do rateio da inicia-
tiva privada pela abertu-
ra de novos leitos de UTI 
para atendimento de pa-

cientes com Covid-19”, 
lembrou o prefeito. 
“Reconhecemos a im-
portância desse novo 
projeto, que irá gerar 
emprego e renda aos 
guaçuanos. A Prefeitura 
acredita na força de par-
cerias e está de portas 
abertas para novas ações 
que beneficiem a nossa 
comunidade”.

O vereador Natalino 
Tony Silva participou 
da reunião, bem como 
representantes das em-
presas: Marcos Dias, 
Glauber Furtado, Carlos 
Lima, Viviane Pereira e 
Roberto Verás.

Vacinação contra a influenza em idosos e profissionais da 
Saúde e contra a Covid-19 acontece no sábado, 21 de maio

Cultura tem agenda diversificada de eventos em maio

De Mogi Guaçu

A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde real-
iza no sábado, 21 de 
maio, vacinação contra 
a influenza e contra a 
Covid-19. A imunização 
da gripe é para idosos 
com idade a partir de 
60 anos e profissionais 
da Saúde. Também será 
realizada imunização 
livre demanda contra a 
Covid-19 para adultos e 
crianças.

O horário de vaci-
nação será das 8h às 
15h em sete unidades 
de saúde: Ypê Pinheiro, 
Chaparral, Zona Norte, 
Zaniboni I, Rosa Cruz 

e Martinho Prado. Já 
nas unidades do Cen-
tro-Oeste, Santa Cecília 
e das Chácaras Alvora-
da a imunização será 
das 8h às 12h.

Influenza
A vacina contra a 

gripe é trivalente e 
protege contra três ce-
pas do vírus influenza: 
influenza A H1N1, in-
fluenza A H3N2 e in-
fluenza B. Para se vac-
inar, os idosos devem 
apresentar documento 
de identidade com foto, 
CPF e comprovante de 
endereço de residência.

Pessoas nesta faixa 
etária que se encon-

tram acamadas tam-
bém serão imunizadas. 
Para isso, familiares ou 
responsáveis deverão 
procurar a unidade de 
saúde mais próxima de 
sua residência para in-
formar nome completo, 
idade e endereço para o 
agendamento da apli-
cação das vacinas.

Já os profissionais da 
Saúde devem compare-
cer munidos de docu-
mento com foto e com o 
histórico da carteira de 
vacinação.

Covid-19
A vacinação livre 

demanda contra a 
Covid-19 é para adultos 

e crianças com idade 
entre 5 e 11 anos. Es-
tão disponíveis para os 
adultos 1ª, 2ª e 3ª dos-
es. A 1ª dose é destina-
da a qualquer pessoa 
com mais de 12 anos e a 
2ª dose para quem está 
com o complemento 
em atraso. Já a 3ª dose 
é para quem já tomou 
a 2ª dose há quatro 
meses para pessoas aci-
ma de 18 de anos. Para 
o público infantil estão 
disponíveis 1ª e 2ª dos-
es.

A 3ª dose da vacina 
para a faixa etária entre 
12 e 17 anos de idade é 
exclusivamente para os 
imunossuprimidos. Nos 

adultos, a dose adicion-
al é somente para pes-
soas maiores de 18 anos 
que já completaram 
o intervalo de quatro 
meses da 2ª dose.

A 4ª dose de imuni-
zação está disponível 

para os adultos imun-
ossuprimidos e idosos 
a partir de 60 anos. 
Para se vacinar, o ci-
dadão deve comparecer 
na unidade de saúde e 
apresentar documento 
comprovando a doença.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Cultura tem uma agen-
da agitada e diversificada 
de eventos artísticos neste 
mês de maio. Além dos 
eventos, a pasta está orga-
nizando concursos e, por 
isso, inscrições estão ab-
ertas. Para saber de tudo o 
que vai rolar, é só conferir 

a programação abaixo.

Sábado, 21 de maio
Oficina de ritmos bra-

sileiros no violão ministra-
da pelo violonista Maurício 
Guil.

Sala de Vídeo Célia Ma-
ria Stábile – Centro Cul-
tural, das 9h30 às 11h30

A oficina será gratuita, 
aberta ao público de to-

das as idades e limitada 
a 30 participantes. Não 
é necessário inscrever-se 
previamente.

Segunda-feira a domin-
go, 23 a 29 de maio

11º Festival de Teatro 
de Mogi

Teatro Tupec – Centro 
Cultural

Todas as peças terão in-
ício às 20h

Faixa etária livre. A en-
trada é franca, mediante a 
doação de 1kg de alimen-
tos não perecíveis. Os in-
gressos devem ser retira-
dos pela Mega Bilheteria, 
por meio do lin

Concursos
Salão e Salãozinho do 

Humor
Edital e ficha cadastral 

pelos links:
Salão do Humor – bit.

ly/15salaohumor
Salãozinho do Humor – 

https://bit.ly/4salaozinho
Concurso de Redação 

do Dia dos Namorados
Em 2022, o tema é O 

Amor em Tempo de Guer-
ra. As redações devem ser 
enviadas para o e-mail 
sc-biblioteca@mogiguacu.

sp.gov.br ou entregues na 
Biblioteca Municipal João 
XXII, localizada na Aveni-
da dos Trabalhadores, 
2.651, Jardim Camargo. 
Mais informações pe-
los telefones 3811.8670 
ou 3811. 8671. O regula-
mento completo pode ser 
consultado por meio do 
link https://bit.ly/redaca-
onamorados22.

Prefeito se reúne com protetores de animais para 
definir estratégias e novas ações

De Mogi Guaçu

A causa animal foi 
pauta de reunião nes-
ta terça-feira, dia 17 de 
maio, no gabinete do 
prefeito Rodrigo Falset-
ti. Ele recebeu represen-
tantes de Organizações 
Não Governamentais 
(ONGs), entidades e pro-
tetores independentes, 
além de secretários mu-
nicipais. Diversos temas 
foram discutidos, como 
reforma do Centro de 
Controle de Zoonoses 
(CCZ), castração, ani-
mais de grande porte, 
fiscalização contra os 

maus-tratos, microchi-
pagem e vacinação con-
tra a raiva.

A principal notícia foi 
de que a reforma da sede 
do Zoonoses, no Jardim 
Alvorada, irá aconte-
cer ainda esse ano, com 
processo licitatório para 
a escolha da empresa já 
em andamento. Houve, 
segundo ele, atraso no 
trâmite por falta de in-
teressados nas duas pri-
meiras chamadas pub-
licadas. “Nesses um ano 
e cinco meses encontra-
mos muitas dificuldades, 
muitos desafios e uma 
pandemia para enfren-

tar. A causa animal está 
entre nossas prioridades 
e a reforma da Zoono-
ses está confirmada para 
esse ano”, comentou o 
prefeito.

O chefe do Executi-
vo lembrou ainda da in-
stalação de contêiner do 
consultório veterinário 
público do Programa 
Meu Pet, uma parceria 
com o Governo do Es-
tado de São Paulo. A ci-
dade foi contemplada em 
dezembro do ano passa-
do e todo o custeio será 
do município. A estrutu-
ra será instalada entre o 
cruzamento da Rua Bau-
ru com a Avenida Rita 
Aparecida Rodrigues, no 
Jardim da Lagoa. “Esta-
mos aguardando apenas 
a instalação, pelo Estado, 
pois nós fizemos toda a 
nossa parte, inclusive a 
preparação da área que 
receberá o contêiner”, 
disse.

O prefeito confirmou 
também a realização 
de chamamento públi-
co para a realização de 
1.000 castrações esse 

ano, além das que são 
feitas pela equipe da 
Zoonoses. Para 2023 es-
tão previstas 5.000 cas-
trações com microchipa-
gem. Além disso, Rodrigo 
se comprometeu em con-
seguir recursos junto à 
iniciativa privada para 
a compra de vacina im-
portada para aplicação, 
ainda este ano, nos ani-
mais abrigados no CCZ. 
Depois, a Prefeitura irá 
providenciar a compra 
da medicação, pois tra-
ta-se de uma vacinação 
anual.

A Zoonoses abriga 
cerca de 120 animais e a 
gerente Dagmar do Ama-
ral Borges informou que 
entre março e dezembro 
do ano passado 353 cas-
trações foram feitas. Até 
abril desse ano foram 
315. “Pelo que a gente 
encontrou, na Zoonoses 
os avanços são notórios. 
Temos uma estrutura 
melhor e estamos fazen-
do os procedimentos”, 
comentou Dagmar ao 
afirmar que a reforma da 
sede irá contribuir com o 

reforço do trabalho. “An-
tes a Zoonoses não fazia 
castração. A gente tem 
conseguido atender os 
animais que lá chegam”.

Outro assunto discuti-
do durante a reunião foi 
a presença de animais 
de grande porte na Zona 
Urbana. De acordo com 
o Artigo 340 da Lei nº 
1.037, de 26 de dezem-
bro de 1973, é expressa-
mente vedada a criação, 
no perímetro urbano da 
cidade, de bovinos, cap-
rinos e ovinos. “A gente 
sabe que esse é um prob-
lema que vem se arra-
stando há anos, princi-
palmente a questão dos 
animais soltos na área 
urbana. Nós vamos dar 
uma olhada na legislação 
e verificar o que podem-
os alterar”, destacou o 
prefeito, que também 
ficou de estudar como 
o município pode con-
tribuir para a realização 
de um Pet Censo com o 
objetivo de quantificar 
os animais existentes e 
definir políticas públicas 
para o tema.

“Você é o único pre-
feito que está tendo um 
olhar para a causa an-
imal. Então, estamos 
apostando nossas fichas 
em você e na sua equipe”, 
enfatizou a vice-presi-
dente da Kapa Kamael 
– Associação Protetora 
de Animais, Valdirene 
de Souza Floriano, que 
solicitou reforço das Sec-
retarias Municipais no 
trabalho de fiscalização 
dos casos de maus-tra-
tos. Os casos terão apoio 
dos fiscais da Secretaria 
de Serviços Municipais 
(SSM) e da Guarda Civil 
Municipal.

Além dos represen-
tantes da Kapa e do Anjos 
de Focinho, participaram 
da reunião proteto-
res independentes e os 
secretários Kelly Cristi-
na Camilotti Cavalheiro 
(Administração), Beni-
to Aiello Júnior (SSM), 
Marcelo Sartori (SAA-
MA), o chefe de Gabi-
nete, Ruben Coimbra 
Novaes, e a gerente da 
Zoonoses, Dagmar do 
Amaral Borges.
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134ª Festa de Maio termina após 12 dias de 
programação e com avaliação positiva de 

organizadores

De Itapira

Após dois anos sem 
a tradicional festiv-
idade itapirense em 
razão da pandemia do 
coronavírus, a Festa 
de Maio retornou em 

2022 para sua 134ª 
edição com 12 dias de 
programação cultural 
e comercial e nove dias 
de programação reli-
giosa.

Mesmo mais enxuto 
devido ao curto tem-

po de planejamento e 
organização, o evento 
foi bem avaliado. “Sem 
dúvida a avaliação é 
positiva, pois a popu-
lação aderiu e frequen-
tou os 12 dias de Festa, 
a tornando tão grandi-

osa. Os comerciantes 
também demonstraram 
felicidade com o mov-
imento e a retomada 
das vendas após um 
período de pandemia. 
A parte cultural e reli-
giosa cumpriram seu 
papel como aliadas a 
uma cultura viva de 
134 anos”, destacou o 
Secretário de Cultura e 
Turismo César Ricardo 
Lupinacci.

O prefeito Toninho 
Bellini também falou 
dos importantes in-
vestimentos na área de 
segurança que garan-
tiram tantos dias de 
festa sem intercorrên-
cias. “Além de toda a 
estratégia de segurança 
montada pela Secretar-
ia de Defesa Social e da 
iluminação reforçada, 
as quatro câmeras de 
monitoramento garan-
tiram melhor controle 
em toda a extensão da 
festa. Com isso, os ita-
pirenses puderam fre-

quentar o evento com 
tranquilidade”, disse. 
Outro ponto evidencia-
do pelo Chefe do Exec-
utivo foi em relação a 
organização dos setores 
de Fiscalização de Pos-
turas e da Secretaria 
de Cultura que privi-
legiaram os comerci-
antes e artistas locais. 
“A grande maioria das 
barracas de gêneros 
alimentícios e de var-
iedades era de comer-
ciantes locais, o que foi 
muito importante para 
todos que ficaram dois 
anos sem esse evento 
que tem grande signifi-
cado para suas vendas. 
Da mesma forma, as 
atrações culturais tam-
bém priorizaram os 
artistas da cidade para 
que todos pudessem 
conhecer melhor nos-
sos talentos”, pontuou.

A programação 
artística da festa foi 
concentrada no pal-
co instalado na Praça 

Mogi Mirim. A grade 
montada pela Secretar-
ia de Cultura e Turismo 
reuniu gêneros varia-
dos de música e dança 
e atraiu dezenas de pes-
soas todos os dias. No 
dia 13, a participação 
das Congadas, com 
seus batuques, cânti-
cos e danças, evidenci-
aram a origem cultural 
da festa dos negros que 
celebram a Abolição da 
Escravatura. O prin-
cipal ato do dia foi a 
Homenagem ao Busto 
da Mãe Preta, ocorri-
do no fim da manhã na 
Praça Henricão, na Vila 
Boa Esperança. Além 
da Congada Mineira de 
Itapira, chefiada pelo 
Sr. Arnaldo Franco, 
também participaram 
as congadas de Aguaí, 
Mogi Guaçu, Ouro Fino 
e Rio Claro. A organi-
zação da programação 
religiosa ficou a car-
go da Paróquia de São 
Benedito.

Restaurante Tropilha Grill, servimos Self-Service por quilo e por pessoa com 
variedades de saladas, pratos quentes e carne da churrasqueira, reconhecido 
por sua qualidade e pioneirismo todos os dias no almoço, e a noite pizzaria.

(19) 3877-1410
 Abertos todos os dias das 11hrs as 14:45

www.facebook.com/restaurantetropilha/
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Maio Amarelo: peça teatral sobre educação no trânsito é 
levada para municípios da região

Da Redação 

Como parte da pro-
gramação especial do 

Maio Amarelo, movi-
mento que tem como ob-
jetivo chamar a atenção 
da sociedade sobre os 

acidentes no trânsito, 
estudantes de escolas 
públicas municipais es-
tão recebendo o espetá-

culo teatral “O Pequeno 
Mundo de Avatis”, pa-
trocinado pela Renovias, 
através da Lei de Incen-
tivo à Cultura.

A trama conta a 
história de Peti e Fini, 
que saem em busca de 
soluções para o caos que 
o mundo de Avatis vive 
por suas ruas. Cercada 
de muita imaginação, a 
história com seres en-
cantados e cheia de ma-
gia é contada para as 
crianças, que são leva-
das para um mundo de 
fantasia, todo colorido e 
pequenino. O espetácu-
lo “O Pequeno Mundo 
de Avatis” traz à cena a 
educação no trânsito e 
assuntos como respeito 
ao outro, à vida e a im-
portância de se fazer sua 

parte para um bom con-
vívio entre todos.

A iniciativa, que integ-
ra as ações de sustentab-
ilidade desenvolvidas 
pela concessionária, teve 
início em Estiva Gerbi, 
no dia 11 de maio, e nos 
dias 17 e 18, as apresen-
tações foram realizadas 
para os alunos de Mogi 
Guaçu, no Boulevard 
Shopping. Mogi Mirim, 
São João da Boa Vista, 
Vargem Grande do Sul e 
Santo Antônio de Posse 
serão os próximos mu-
nicípios a receber a peça, 
também em maio.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
lo, basta ligar para o 

número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de se-
gurança podem ser obti-
das pelo site www.reno-
vias.com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros.

Escola das Artes abre 
inscrições para audição 
do espetáculo “O Rei do 

Show”
De Jaguariúna Que tal participar de 

um grande espetáculo no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariúna? 
A Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, abriu inscrições 
para a audição de “O rei 
do show” que será apre-
sentado ainda este ano. 

A primeira audição 
acontece dia 30 de maio 
(segunda-feira), às 19h, 
no Teatro Municipal. 
Nesta data os candidatos 
deverão realizar os se-
guintes testes: 

1 - Teste de Cena - Es-
colher uma cena da per-
sonagem que pretende 
fazer (Cena Curta).

2 - Teste de Canto - 
Música da personagem 
ou levar uma canção de 
livre escolha com a iden-
tidade do espetáculo (à 
capella, que significa 
cantar algo apenas com 
voz, sem acompanham-
ento instrumental).

3 - Teste de Dança - 
Preparar uma pequena 
coreografia para o refrão 
final da música “This is 
me”.

Podem se inscrever 
adultos e crianças (a par-
tir dos 7 anos), inclusive 
as pessoas que não têm 
experiência em atuação. 
Para isso é necessário 
preencher o formulário 
que está disponível neste 
link. https://forms.gle/
x6SnGTPE7nc1aSXE7 
até dia 30 às 12h. 

Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-4223 
(WhatsApp).
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Rede Big Boca em expansão

A arte de transformar 
pizzas em sorrisos de 
prazer e satisfação

Que a pizza é uma 
paixão nacional todo 
mundo sabe, e a maioria 
concorda. Existe uma in-
finidade de sabores para 
todos os gostos, difer-
entes massas e modos 
de preparo, tipos de bor-
da, recheios etc. É, sem 
dúvida, um mercado 
amplo onde muitos es-
tão, mas nem todos con-
seguem se estabelecer ao 
longo do tempo. Afinal 
de contas, qual seria o 
segredo para se alcançar 
o sucesso em um ramo 
tão concorrido? 

Para quem há mais de 
15 anos vem consolidan-
do sua marca no setor 
a resposta não se limita 
somente à qualidade do 
produto vendido, mas 
tem como principal in-
grediente desta receita 
aquilo que deve ser o 

foco principal de todo 
e qualquer empreende-
dor: proporcionar a mel-
hor experiência possível 
a quem entra em sua 
loja depois de um dia 
cansativo de trabalho, 
de estudo ou, simples-
mente, está afim de um 
momento para relaxar e 
curtir uma boa refeição 
junto com a família e os 
amigos. 

Rodrigo Amorim, 
CEO da Rede de Piz-
zarias Big Boca, que já 
conta com 11 unidades 
em operação na Região 
de Campinas e Mogi, re-
corda que entendeu logo 
no início, assim que in-
augurou a primeira piz-
zaria em Mogi Mirim ao 
lado de seu tio Benedito 
Freitas, conhecido carin-
hosamente como Dito, 
no ano de 2006, que seu 
negócio só teria chances 
de prosperar se conse-
guisse conquistar não 

apenas o paladar, mas 
também o coração dos 
clientes.

“Hoje, em média, são 
vendidas 1,7 milhão de 
pizzas por dia no Bra-
sil. Não acredito que 
seja difícil entrar nesse 
mercado, quebrando 
barreiras de culturas 
gastronômicas. A pizza 
está no gosto do brasile-
iro. Costumo dizer que 
nós do Big Boca não so-
mos apenas uma marca 
que vende pizzas para 
pessoas, somos, acima 
de tudo, uma marca de 
pessoas que vendem 
pizzas. Em nossas uni-
dades, indústria de ali-
mentos, fábrica de mas-
sas e escritórios, toda e 
qualquer decisão é tom-
ada com foco no cliente, 
que é sem dúvida o mais 
importante nesse pro-
cesso todo. Entregar um 
produto de qualidade e 
um serviço de excelência 
é nossa obrigação”, afir-
ma. 

No padrão visual das 
lojas do grupo, as pala-
vras “sorriso” e “pessoas” 
têm destaque especial 
na paisagem. “Estamos 
verdadeiramente com-
promissados em ofere-
cer uma experiência que 
gere sorrisos e crie mo-
mentos inesquecíveis na 
vida dos nossos clientes, 
colaboradores, parceiros 
e todos que se relacio-
nam com a nossa mar-

ca. Este é o verdadeiro 
propósito do grupo Big 
Boca e o que considero 
ser o nosso diferencial”, 
detalha.

UNIDADE DE JAG-
UARIÚNA: ANTIGO 
SONHO REALIZADO

Jaguariúna, até este 
momento, é a cidade 
que recebeu a última 
das unidades inaugura-
das pela rede Big Boca. 
Nesta terça-feira (17), a 
loja comemorou seu pri-
meiro ano e o bom de-
sempenho até aqui, com 
a expectativa crescente 
de ampliação do público 
e dos serviços oferecidos, 
que também incluem es-
fihas, bebidas diversas 
e outras delícias. O es-
paço, localizado na Rua 
Amazonas, 970 - Vila 
Sete de Setembro, foi es-
colhido cuidadosamente 
e adaptado para receber 
os clientes com o padrão 
de qualidade, a pratici-
dade e o conforto exigi-
dos pela rede. 

“Estávamos em bus-
ca do espaço ideal e da 
localização perfeita. O 
início não foi fácil já que 
abrimos em um mo-
mento ainda complica-
do da pandemia, mas 
felizmente as coisas têm 
dado certo. Jaguariúna é 
uma cidade muito rele-
vante e é a concretização 
de um sonho para nós 
celebrar este primeiro 

ano de operação na ci-
dade. Para o grupo Big 
Boca é um marco e a 
certeza da construção de 
que uma linda e grandio-
sa história na cidade está 
só começando”, afirma 
Amorim.

O gerente da unidade 
na cidade, Wellington 
Henrique de Olivei-
ra Gonçalves, que com 
mais de 10 anos de tra-
balho na empresa já pas-
sou por todas as funções 
e hoje coordena uma 
equipe de 10 funcionári-
os, avalia que abrir a loja 
em plena pandemia foi 
uma iniciativa ousada e 
desafiadora, mas que se 
mostrou acertada. “Es-
peramos passar muitos 
anos em Jaguariúna e 
expandir cada vez mais 
nossa marca, chegando a 
todos os públicos”, afir-
ma. 

E a meta é seguir tril-
hando o caminho da 
expansão com sustent-
abilidade, para que se 
preservem a essência e a 
qualidade que os trouxe-
ram até aqui, conforme 
explica Robson Mar-
cos da Silva, consultor 
de campo do grupo Big 
Boca. 

“Com o crescimento 
do número de unidades, 
fomos amadurecendo a 
ideia de lançar o sistema 
de franquias, implantan-
do a padronização dos 
produtos através da 

nossa cozinha central e 
da fábrica de massas e 
alimentos. Passamos, 
assim, a cuidar de todos 
os detalhes do processo 
para garantirmos que 
cada loja tenha a mesma 
qualidade nos produtos 
e serviços. Mas estamos 
fazendo tudo com muito 
cuidado, para que o nos-
so próximo franqueado 
esteja alinhado com os 
nossos valores e tenha o 
mesmo carinho que nós 
temos”, ressalta. 

SABORES E SORRI-
SOS

Sem dúvida, o aman-
te de uma boa pizza ou 
esfiha em Jaguariúna 
e municípios do entor-
no, aquele que aprecia 
uma refeição saborosa 
e reconfortante, ganhou 
a opção de um espaço 
moderno, agradável, fa-
miliar e despojado para 
degustar ou retirar suas 
esfihas e pizzas favori-
tas, podendo se deliciar 
sempre que tiver von-
tade com a queridinha 
do momento do varia-
do cardápio, a pizza de 
calabresa com cream 
cheese, ou com o sabor 
da pizza de strogonoff, 
além dos sabores tradi-
cionais e as pizzas doces.

Mas uma coisa é certa, 
seja qual for sua escolha: 
você vai sair da Big Boca 
com um big sorriso no 
rosto!

De Mogi Guaçu

A Secretaria de Assis-
tência Social, se anteci-
pando à chegada do frio 
intenso previsto para os 
próximos dias, reforçará 
as ações de acolhimento 
necessário as pessoas em 
situação de rua. As ações 
integradas serão reali-
zadas pelas Secretarias 
de Assistência Social e 
de Segurança juntamen-
te com a Defesa Civil de 
Mogi Guaçu. O trabalho 
da Equipe de Abordagem 

Social de Rua será feito a 
partir desta terça-feira, 
17 de maio, até sexta-fei-
ra, 20, das 13h às 21h.

“As informações de 
que nos próximos dias 
teremos quedas bruscas 
de temperatura abaixo 
de 6° levou a Secreta-
ria de Assistência Social 
a estender o horário de 
funcionamento da Equi-
pe de Abordagem Social 
de Rua, em vista a uma 
busca ativa e na tentativa 
de convencer as pessoas 
em situação de rua a se 

abrigarem”, comentou a 
secretária municipal de 
Assistência Social, Leila 
Maria Ramos.

De acordo com ela, 
para a execução do traba-
lho, as técnicas da pasta 
contarão com a ajuda dos 
guardas civis municipais 
durante as abordagens. 
“Contaremos também 
com o apoio dos nossos 
parceiros de sempre da 
Organização da Socieda-
de Civil Vinha de Jesus 
(albergue) e do Caminho 
para Paz (acolhimen-

to), que estarão com as 
portas abertas emergen-
cialmente para proteger 
essas vidas das intempé-
ries”, disse.

“Nossas equipes esta-
rão atentas para moni-
torar e atender os casos 
com rapidez, atenção e 
eficiência. Para os que 
aceitarem auxílio, rea-
lizamos a oferta de ali-
mentação, local para ba-
nho e higiene, além de 
cobertores”, falou.

Segundo dados da 
Defesa Civil, Mogi Gua-

çu registrará quedas in-
tensas de temperatura 
essa semana. A mínima 
prevista para esta terça-
-feira, 17, é de 6ºC e, na 
quarta (18), quinta (19) e 
sexta-feira, 20, de 4ºC.

Para o tenente da PM 
e presidente da Coorde-
nadoria Municipal da 
Defesa Civil (Comdec), 
Gildésio Cezário, a cola-
boração da população é 
fundamental nesta ação. 
“Nossa função é o geren-
ciamento do risco e, para 
isso, fazemos um plane-

jamento de controle para 
que, junto com todas as 
Secretarias unidas, pos-
samos atender à popula-
ção. Nosso pedido é para 
que a população colabore 
identificando casos que 
precisem de ajuda”, res-
saltou.

Ação de Acolhimento 
Social de Rua

Data: de terça-feira, 
17, a sexta-feira, 20 de 
maio

Horário de aborda-
gem: das 13h às 21h

Assistência Social reforça ações para 
acolhimento de moradores de rua durante as 

próximas noites de frio

Serviços e espaços pú-
blicos de Holambra terão 
alterações em sua roti-
na de funcionamento na 
próxima sexta-feira, dia 
27 de maio, em função 
do adiamento do feriado 
municipal em comemo-
ração ao Divino Espírito 
Santo, Padroeiro do mu-
nicípio, celebrado no dia 
25.

O Paço Municipal, 
as Unidades Básicas de 
Saúde (UBS), o Espa-

ço do Empreendedor e 
a Biblioteca Municipal 
permanecerão fechados 
no dia 27, retomando 
as atividades na segun-
da-feira, dia 30. A Far-
mácia Municipal abrirá 
normalmente, entre 7h e 
16h. A Policlínica funcio-
nará, para atendimentos 
de urgência e emergên-
cia, como de costume, 24 
horas por dia, sem qual-
quer interrupção, assim 
como o Serviço de Am-

bulância (192).
As creches e escolas 

municipais ficarão fecha-
das na sexta. Os ônibus 
municipais, por sua vez, 
circularão na sexta-feira, 
27, nos horários de do-
mingo. A coleta de resí-
duos recicláveis será sus-
pensa também na sexta. 
A orientação é que mo-
radores do Centro, Rota 
dos Imigrantes, entorno 
da Nossa Prainha, Rua 
Solidagos, Avenida das 

Tulipas, Condomínio Fi-
lhos do Sol e Residencial 
Vila das Tulipas guardem 
seus recicláveis para des-
carte na semana seguin-
te. A limpeza pública e a 
coleta de lixo doméstico 
não sofrerão interrupção. 

O Moinho Povos Uni-
dos estará aberto nor-
malmente das 10h às 17h. 
O Parque Van Gogh fun-
cionará entre 9h e 18h 
e, o Parque Cidade das 
Crianças, das 9h às 17h.

27 de maio: Serviços e espaços públicos de Holambra 
têm funcionamento alterado em função do Feriado do 

Padroeiro
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"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 94,68”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 78,90”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 71,01”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 63,12”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 118,35”

Câmara Municipal de Artur Nogueira
EDITAL

AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Vereador JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES, Presidente da Câmara Municipal de Artur Nogueira, 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições, informa a todos que, nos termos do artigo 253, §1º, 
I, II e III, do Regimento Interno desta Casa, fica designada a data de 1º de junho de 2022, às 14:00 
horas, na Câmara Municipal de Artur Nogueira, para a realização de Audiência Pública para exposi-
ção do Projeto de Lei nº 021/2022, que “Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para elaboração e 
execução da Lei Orçamentária para o Exercício financeiro de 2023 e dá outras providências”.

   Publique-se.

Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 16 de maio de 2022.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
Presidente da Câmara Municipal

EDITAL Nº 03/2022

PREGÃO PRESENCIAL N.º 03/2022

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza, arrumação 
e organização na Câmara Municipal de Cosmópolis conforme o Anexo I – Termo de Referência.

Data da realização: 02/06/2022
Horário de início da sessão: 09 horas
Local da realização da sessão: Sala Plenária Benedito Antonio de Sousa, na Câmara Municipal de 
Cosmópolis, localizada na Rua Presidente Getúlio Vargas nº 500, Centro, no Município de Cosmó-
polis. 

O Edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no quadro geral de avisos da Câmara 
Municipal, situada na Rua Presidente Getúlio Vargas, 500, das 8 às 17 horas, e no site Oficial da 
Câmara Municipal www.camaracosmopolis.sp.gov.br.
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 20 DE MAIO DE 2022. 

Renato Trevenzolli
Presidente 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 02 DE PRORROGAÇÃO DO CONTRATO Nº 02/2022

Contratante: Câmara Municipal de Cosmópolis
Contratada: Contisa Construções e Comércio Eirelli EPP, inscrita no CNPJ/MF nº 17.948.362/0001-
01
Objeto: Contratação de empresa especializada para a execução dos serviços de pintura e reparos di-
versos nos prédios da Câmara Municipal de Cosmópolis, com exceção da sala da Presidência e sala 
do Diretor, com fornecimento de materiais e mão de obra, de acordo com as especificações e condi-
ções estabelecidas no Projeto Básico, decorrente do Convite nº 01/2022 - Processo nº 25.705/2022.
Valor: Sem oneração.
Vigência do Contrato nº 02/2022: A partir de 16 de fevereiro de 2022 e seu término dar-se-á quando 
todas as obrigações previstas no Edital do Convite nº 01/2022 e seus Anexos forem devidamente 
cumpridas.
Vigência do Termo Aditivo nº 02 de prorrogação do Contrato nº 02/2022: 30 (trinta) dias contados 
a partir do último dia do prazo fixado, ou seja, 17 de maio de 2022.
Data do Termo Aditivo: 17 de maio de 2022.

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 17 DE MAIO DE 2022.

          EDITAIS DE PROCLAMAS
                    _______________________________________

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

     Faço saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

     _________________________________________________________________

DANILO   PEREIRA   DOS   SANTOS,   solteiro,   de   nacionalidade brasileira,  Marmorista,  natural  
de Caraí - MG, residente à Rua Natalino  Franco  Frezzato,  139, Casa 04, São Judas Tadeu, Santo
Antonio  de  Posse  - SP, filho de EPAMINONDAS PEREIRA DE SOUZA e de  MARIA  DA  GLÓRIA  
FERREIRA  DOS  SANTOS; e DAIANE DOS SANTOS SOUZA solteira,  de  nacionalidade  brasileira, 
Do lar, natural de Moji  Mirim  - SP, residente à Rua Natalino Franco Frezzato, 139, Casa  04,  São 
Judas Tadeu, Santo Antonio de Posse - SP, filha de GERSON BARRETO SOUZA e de HELENA SILVA 
DOS SANTOS.
               _________________________________________________________________

PAULO  HENRIQUE  DA  SILVA  SANTOS,  solteiro,  de  nacionalidade brasileira,  instalador,  natural 
de Jaguariúna - SP, residente à Rua  Francisco  Alves  de Oliveira, 38, Ressaca, Santo Antonio de
Posse  -  SP, filho de JOSÉ DEVANIR SANTOS e de LUCINEIA DA SILVA SANTOS;  e  RAQUEL  DE  
OLIVEIRA  ROSA solteira,  de nacionalidade brasileira,  do  lar,  natural  de Campinas - SP, residente 
à Rua Francisco  Alves de Oliveira, 38, Ressaca, Santo Antonio de Posse - SP, filha de ODAIR ROSA 
e de ROSEMARA DE OLIVEIRA.
               _________________________________________________________________

WALTER  BATISTA  DE  OLIVE  JÚNIOR,  divorciado, de nacionalidade brasileira,  empresário, natural 
de Santo André - SP, residente à Rua  Iasra  Hemesse Moraes, 432, centro, Santo Antonio de Posse -
SP,  filho  de  WALTER BATISTA OLIVA e de CELINA BATISTA OLIVA; e IARA  GOMES  DE  ARAU-
JOsolteira,  de nacionalidade brasileira, Do lar, natural  de  Campinas  -  SP, residente à Rua Iasra 
Hemesse Moraes,  432,  centro,  Santo  Antonio  de  Posse  - SP, filha de ROSANGELA GOMES DE 
ARAUJO.     
              _________________________________________________________________

      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo

      jornal local.
      Santo Antonio de Posse, 19 de maio de 2022.

      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

ABANDONO DE EMPREGO
A empresa BAR DA PRAIA ARTES E EVENTOS - EIRELI, inscrita no CNPJ nº 31.476.876/0001-14, 
com sede à Rua Tassinari, nº 58, bairro: Jardim Dona Luiza, na cidade de Jaguariúna/SP,
convoca o Sr. WEMERSON DA SILVA BRASILEIRO, portador da CTPS n° 4362964, série 003-0/SC, 
a comparecer a sua sede, no prazo de 48 horas, para prestar esclarecimentos sobre suas
ausências que ocorrem desde: 21/04/2022, seu não comparecimento caracterizará abandono de em-
prego, conforme artigo 482, alínea “i” da CLT.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A ASSOC. PROP. MORADORES DAS CHAC. RECANTO EMANUEL, convoca todos os seus pro-
prietários à Assembléia Geral dia 05/06/2022 às 9:00 h com qualquer número de associados, na Rua 
2, Qd. A, Lote 01, Bairro Bairrinho, em Artur Nogueira/SP, para renovação de Diretoria / Conselho e 
definição do andamento das atividades.
   Conselho Administrativo

ARTUR NOGUEIRA, 18 DE MAIO DE 2022

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA – SAEAN. PREGÃO PRESENCIAL Nº 
004/2022 – Pregão Presencial, tipo menor valor global, para Contratação de empresa especializada 
para os serviços de recomposição de pavimentação asfáltica (tapa buraco), compreendendo até 400 
toneladas, em locais onde o Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN executou obras, li-
gações de água e esgoto, manutenção em redes de água e esgoto, bem como demais locais danifica-
dos, bem como demandas futuras, com fornecimento de mão de obra, veículos, equipamentos e insu-
mos necessários para a manutenção das vias urbanas do Município de Artur Nogueira/SP, conforme 
as condições e especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência. Encerramento, entrega 
dos envelopes e documentos de credenciamento e abertura das Propostas: dia 06 de junho de 2022 
às 10:00 horas no escritório do SAEAN, Rua Ademar de Barros, 1741, Jd Wada, Artur Nogueira – SP. 
Informações: e-mail compras@saean.sp.gov.br. Acesse o edital completo no site: https://transparen-
cia.betha.cloud/#/qB6IT7P95b8mP91Y1aMWPg==. Artur Nogueira/SP, 19 de maio de 2022. Gabriela 
Montoya Fernandes - Presidente Superintendente.
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Guaçuana é convocada para a seleção brasileira juvenil 
de taekwondo

Pedreira sediou rodada da Copa ADR 
de Futsal Feminino e Masculino

Duplas do Vôlei Pedreira/Santa Sofia conquistam títulos 
de Campeãs da Copa Jaguariúna de Vôlei de Areia

De Mogi Guaçu

A guaçuana Aman-

da de Souza Ferreira, 
15 anos, foi convocada 
para a seleção brasilei-

ra juvenil de taekwondo 
da categoria até 55kg. A 
Confederação Brasilei-
ra de Taekwondo (CBT-
KD) convocou os atletas 
das gradações cadete e 
juvenil na última sex-
ta-feira, 13 de maio. A 
guaçuana irá represen-
tar o Brasil no Campe-
onato Pan-Americano 
entre os dias 29 e 30 de 
junho, em Heredia, na 
Costa Rica.

Ao todo, 38 atletas 
foram convocados para 
a competição, sendo 18 
lutadores (nove mul-

heres e nove homens) 
para a categoria cadete, 
que reúne taekwondis-
tas nascidos entre 2008 
e 2010, e 20 atletas na 
juvenil (10 mulheres e 
10 homens) nascidos 
de 2005 a 2007.

Em 2015, Amanda 
Ferreira iniciou no tae-
kwondo e há sete anos 
é treinada por Márcia 
Ramalho. Durante a se-
mana, os treinamentos 
são realizados as se-
gundas, quartas e sex-
tas-feiras, das 19h30 
às 21h30, na Praça da 

Juventude Luiz Mes-
quita Fialho, no Jardim 
Vitória, e aos sábados 
e domingos os trein-
amentos são em Hor-
tolândia.

“É a realização de 
sonho ter uma taekwon-
dista de Mogi Guaçu 
representando o Brasil 
numa competição in-
tercontinental. As duas 
seleções são fortíssi-
mas e podemos ter a 
confiança que o país 
será muito bem repre-
sentado neste torneio 
que é fundamental para 

a formação de novos 
talentos do taekwondo 
brasileiro”, comentou a 
técnica.

Antes do Pan-Amer-
icano, a guaçuana dis-
puta a última fase do 
Campeonato Paulista 
Juvenil de Taekwondo, 
em São Paulo, nos dias 
28 e 29 de maio. Na 
etapa paulista, a atleta 
luta por uma vaga para 
Campeonato Brasileiro 
de Taekwondo, evento 
que acontecerá entre 
22 e 26 de junho, em 
São José (SC).

De Pedreira

Pedreira sediou 
nesta terça-feira, 17 de 
maio, nas dependên-
cias do Clube Náutico 
Joaquim Carlos, na 
Vila São José, rodada 
da Copa ADR de Fute-

bol de Salão Feminino 
e Masculino pela cate-
goria Sub-16.

As equipes pe-
dreirenses, comanda-
das pela treinadora 
Micheli Bosso, esti-
veram disputando 2 
(duas) partidas com 

um empate e uma der-
rota. No jogo entre as 
equipes femininas de 
Pedreira e Holambra, 
empate pelo placar de 
4 a 4. Na modalidade 
Masculino, Pedreira 
foi derrotada por Hol-
ambra pelo placar de 2 

a 1.
As competições da 

Associação Desporti-
va Regional (ADR) são 
organizadas pelas sec-
retarias e departamen-
tos de esportes das ci-
dades que compõem a 
Associação Regional.

De Pedreira

O Voleibol Pedreira/
Santa Sofia disputou 
no domingo, dia 15 de 
maio, a 1ª etapa da Copa 
Jaguariúna de Vôlei de 

Areia, participando com 
três duplas no masculino 
e três duplas no femini-
no.

A dupla Joalisson e 
Bassetto conquistaram 
o título de campeã na 

modalidade Masculino 
e Vitória e Fran sagrar-
am-se campeãs no Fem-
inino.

Neste domingo, 22 de 
maio, o Voleibol Pedrei-
ra/Santa Sofia terá pela 

frente duas competições, 
em Jaguariúna disputam 
o 4x4 Feminino e Mascu-
lino da Copa Jaguariúna 
de Volêi de Areia e no 
Ginásio de Esportes do 
“Vermelhão” no Esporte 

Clube Santa Sofia a equi-
pe pedreirense Adulto 
Masculino enfrenta às 
10h30 a equipe de Hol-
ambra pela Copa Jag-
uariúna de Voleibol.

As equipes do Volei-

bol Pedreira/Santa Sofia 
fazem parte do Projeto 
Pro Esporte desenvolvi-
do pela Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Pedreira.


